

株式会社 林商店

〒939-1505

南砺市長源寺77

TEL0763(22)2330

FAX0763(22)7678

## 社長のひとこと

今年を漢字一文字で表すとなにになるでしょうか？去年は「令」で一昨年は「災」でした。今年はコロナ禍の影響で全世界が大混乱となり、私的には「禍」です。「災」と同じ読み方ですが、予期していなかった災難や不幸、厄という意味が「禍」にはあります。来年は希望の持てる年になると信じて、自らがその道を切り開いていきたいですね！来年もよろしく願いいたします m(\_)\_m

## ☆今月の癒しフォト



## 【お問い合わせ先】

フリーダイヤル

ゼロゴミ ナエコ

0120-053-785

## 師走を迎え古紙市況は悪化!?

朝晩の冷え込みが一層厳しくなり、いつ雪が降るのかと天気予報が気になる時期を迎えました。人類にとって大きな試練となった令和2年も残り1か月となりました。師走の資源業界では古紙と鉄・非鉄で大きく明暗が分かれています。

### ■古紙

11月まで旺盛だった中国への輸出が完全にストップ。それに伴い輸出価格も11月上旬の半値まで値下がりしています。現時点で国内製紙メーカーは価格を変えてはいませんが、今後どうなるかは全く

不透明。古紙の輸出は止まるものの、原紙の輸出が旺盛なこともあり想定外に価格が下がっていない模様ですが、やはり中国の輸入禁止は古紙業界にとっては大きな痛手です。業界再編が加速するのではないかなと思います。

### ■鉄スクラップ

あれほど安かった鉄スクラップが、ここにきて続伸。最安値の倍程度まで値を戻しています。コロナ禍前の今年最高値を更新しました。そしてここにきて中国の鉄スクラップの輸入再開の朗報が、相場続伸に拍車をかけています。中国の輸入再開以降、更に値上がりするのでは…発生量は未だに少ない状況です。

### ■非鉄スクラップ

銅系スクラップも2年半ぶりの高値となっています。経済の実態と伴っていない高値に、警戒感すら出ている状況。アルミ系も続伸。モノの取り合いが既に始まっている模様。スクラップの発生量も少なく、仕入競争が激化しそうです。

今年は市況が悪くお客さまには大変ご迷惑をおかけしました。来年以降もどうぞお願い申し上げます。



## 令和2年振り返り～雑感～

ちょうど一年前は米中貿易摩擦で経済的に不協和を奏していました。そして令和2年になった途端コロナ禍で世界全体が大混乱に陥り、未だに光の見えない状況です。経済へのダメージは甚大で、我々の業界も非常に苦戦を強いられています。

古紙部門では「緊急事態宣言」の影響で古紙の発生量が激減しました。各家庭の断捨離で一時雑誌は増加しましたが、その後新聞が激減し、段ボールも激減しています。また製紙メーカーも減産体制で

古紙の流通が滞る状況になりました。現在では順調に流れていますが、1月からは上記の通り不安要素満載となっています。

再生資源全般が悪かったのに対して家財・遺品整理部門が好調となっています。今年一年で地域の皆様から100件の片付けのご依頼を頂き作業させて頂きました。「環境美創造企業」としての好スタートを切れたと思っています。

会社全体としては社内体制、設備共に大きな変化の無い一年でした。「思いやりのある優しい社風」づくりに邁進した一年

でもありました。LINEWORKSを使用しコミュニケーションの活性化を図りました。まだまだ充分とは言えませんが、「変化の一步」を踏み出せたと思っています。

来年度は全社を挙げて経営改善に取り組み、社員の皆と駆け抜けていきます！本年も弊社をご利用いただき心より感謝申し上げます。来年も引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。

